

Presidente de México denuncia a opositores de la reforma judicial

Image not found or type unknown



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 8 sep (RHC) El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, recriminó hoy a los opositores por sembrar incertidumbre en torno a los cambios, en vísperas de la semana decisiva sobre el futuro del Poder Judicial de la Federación (PJF).

“Están queriendo confundir con que hay mucha inestabilidad porque vamos a llevar a cabo la reforma judicial. ¿Qué miedo van a tener, si lo que queremos es desterrar la corrupción?”, expresó el mandatario.

En su gira por el sureste del país, acompañado por la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, el gobernante destacó que en su gestión el peso se ha fortalecido y, como no ocurría desde hace 50 años, se ha revaluado y mantenido su valor, a 20 días de que concluya el sexenio.

En ese contexto, arremetió contra el bloque conservador, que advierte sobre un eventual impacto económico de la enmienda constitucional.

“¿Cuál es el miedo? ¿Ustedes qué piensan? ¿Que a jueces, magistrados y ministros los elijan el presidente, los senadores, los partidos, o el pueblo? Eso es todo (...) ¿Y cómo lo hacemos? Pues con el pueblo, que es el que ayuda a purificar la vida pública”, manifestó.

Durante la inauguración del parque El Jaguar en Tulum, el mandatario abrió un espacio en su discurso para fustigar las estrategias opositoras, y resaltó la necesidad de una reforma, porque es indispensable terminar con esa puerta giratoria en la justicia, afirmó López Obrador.

Más tarde, en un segundo acto efectuado en el municipio de Felipe Carrillo Puerto, en breve entrevista, el mandatario rehusó hablar de la presencia de la presidenta de la Corte, Norma Piña, en las protestas de trabajadores del PJJ.

Piña apoyó el plantón de trabajadores del Poder Judicial de la Federación y coreó consignas contra la reforma constitucional en la materia. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/364664-presidente-de-mexico-denuncia-a-opositores-de-la-reforma-judicial>



Radio Habana Cuba